

**François Della Sudda nous a quitté,  
nous perdons avec lui un grand militant de l'internationalisme**

François Della Sudda, militant des droits humains, de l'anti-colonialisme, grand internationaliste, nous a quitté. Il avait milité et pris des responsabilités dans de nombreuses associations, comme la LDH, ainsi que dans des comités de soutien aux luttes en Palestine, Tunisie, Maroc et Algérie...

François fut l'un des fondateurs et le premier président du Cisa (Comité international de soutien au syndicalisme autonome algérien).

Il connaissait très bien la situation en Algérie, de la période l'indépendance aux années 90 de la « sale guerre » et soutenait les luttes démocratiques actuelles.

Nous nous souviendrons de ses convictions, de l'intelligence et du courage avec lesquelles il les défendait.

L'Union syndicale Solidaires adresse à sa famille, ses amis et ses camarades ses condoléances.

La mémoire de François restera vivante à travers l'engagement et les luttes de celles et ceux qu'il a inspirés.

Paris, le 21 août 2017

<b>144 Bd de la Villette 75 019 Paris</b>	<b>Téléphone : 01 58 39 30 20 Télécopie : 01 43 67 62 14</b>	<b>contact@solidaires.org www.solidaires.org</b>
---	--	--

